

EN SAN LUIS DEL PALMAR

Desembarco de autonomistas



COORDINACIÓN. Dirigentes "colorados" junto a Buján.

Los dirigentes del Partido Autonomista (PA) de San Luis del Palmar, Laureano Barrios, Sebastián Rolón y "Carlitos" Lapuente, fueron convocados por el intendente de la ciudad, René Buján, para una reunión que refleja, a su manera, las dinámicas de cooperación y la necesidad de construir consensos previos a los comicios provinciales venideros.

A su vez, estos dirigentes pidieron que se sumaran a la convocatoria sus referentes provinciales, la diputada provincial Silvia Galarza de Balbastro, el subsecretario de Obras Públicas de la Provincia, Antonio Portel, y el subsecretario de Tránsito y Seguridad Vial de la Municipalidad de la Ciudad de Corrientes, Juan Acinas. La presencia de estos actores políticos no es fortuita. No sólo representan a diferentes niveles de gobierno, sino que reflejan la capacidad de articular un diálogo entre la gestión municipal, provincial y local, una práctica cada vez más valorada en la política contemporánea.

El propósito de la reunión fue claro: unificar criterios y acciones con miras a las próximas elecciones provinciales. En un contexto político cambiante, donde las alianzas resultan ser un factor determinante para el éxito electoral, la decisión de estos dirigentes de sentarse a dialogar es una muestra de madurez política. Como bien expresa el Martín Fierro: "Todos los hombres son hermanos, y en la lucha todos se ayudan", una frase que resalta la importancia de la cooperación y de pensar en el bien común, más allá de los intereses particulares. En este caso, los dirigentes del PA y el intendente Buján están buscando esa unión necesaria para enfrentar el desafío electoral con fuerza y coherencia.

"La política provincial no se limita a los intereses de un solo partido o de una sola persona; debe ser una construcción colectiva, en la que los actores locales son fundamentales para garantizar la representatividad de los intereses de la comunidad. Esto es precisamente lo que se busca con estas reuniones y alianzas, que persiguen no sólo un fortalecimiento electoral, sino también una mayor inclusión de todos los actores que componen la vida política de San Luis del Palmar", expresaron los "colorados".

Un aspecto destacado de la reunión fue el tratamiento de temas vinculados a la gestión local. En ella, se abordaron los proyectos que actualmente se están llevando a cabo en el Municipio con el fin de mejorar la calidad de vida de los sanluiseños. Estos proyectos, que abarcan desde la infraestructura hasta la seguridad vial, buscan mejorar las condiciones de vida de los habitantes de la localidad y fortalecer los lazos de confianza entre los ciudadanos y sus autoridades.

CONSOLIDACIÓN TERRITORIAL

La UCR pone todas sus fichas para ganar Capital

"Mi corazón es radical y me gustaría que el próximo candidato a Intendente sea del partido", puntualizó el intendente Tassano, resaltando la creciente modernización del distrito más poblado de la provincia.

El intendente de la Capital, Eduardo Tassano habló en el programa Otro Día en la Oficina, que se transmite por FM NET, sobre el proceso que se viene en lo electoral asegurando que "en la Alianza somos un gran equipo y con esa premisa se tomará la mejor decisión para Corrientes, pero mi corazón es radical y me gustaría que el próximo candidato a intendente sea de la UCR".

Por otro lado, destacó la transformación que ha tenido la Capital en la modernización, infraestructura y la relación con el vecino, siendo en lo personal los mayores logros de la gestión.

Tassano dialogó con este medio radial respecto de lo que significa esta última etapa al mando de la ciudad Capital: "Todos los días procuramos avanzar con lo que nos proyectamos hace ya casi 8 años, una ciudad con una clara impronta de modernización en su funcionamiento. Antes, el vecino tenía que recorrer distintas oficinas en varios puntos de la ciudad por un trámite y



HORA DE BALANCES. En su último año de gestión ponderó la transformación general.

eso generaba molestias por el tiempo que se perdía y decidimos hacer un cambio cultural muy fuerte que hoy está a la vista".

Asimismo, detalló que este proceso benefició a los propios empleados municipales: "Antes veíamos las filas para cobrar y planteamos la bancarización, los concursos de pase a planta, es de-

cir una transformación real del Municipio".

En cuanto a cómo recordará con el paso de los años el mayor logro de la gestión, Tassano señaló: "Si bien es algo que no da votos, pero la relación con los vecinos, la infraestructura y la modernización son para mí los principales logros y por ello estamos muy interesados en

mostrar todo lo que logramos".

Comentó, por otro lado, sobre el proceso que se viene en lo electoral, asegurando que "en la alianza somos un gran equipo y con esa premisa se tomará la mejor decisión para Corrientes, pero mi corazón es radical y me gustaría que el próximo candidato sea de la UCR".

DIPUTADO MANUEL AGUIRRE

Reunión legislativa, con el obispo Pizarro

El diputado nacional Manuel Aguirre continúa sus encuentros con líderes religiosos. "Tuve el privilegio de reunirme con el obispo auxiliar Raúl Pizarro, secretario de la Conferencia Episcopal Argentina. En nuestra conversación, reflexionamos sobre el papel fundamental que puede desempeñar el Congreso de la Nación en la promoción de los valores cristianos y el bienestar de nuestra sociedad", expresó el legislador en redes sociales.

En este sentido, aclaró: "La colaboración entre la Iglesia y el Estado es esencial para abordar los desa-



INTERCAMBIO. Diálogo ameno por la institucionalidad.

fos que enfrentamos como Nación. El Congreso tiene la responsabilidad de legis-

lar con un sentido de justicia y solidaridad, y es crucial que nuestras decisiones

estén guiadas por principios que fomenten la dignidad humana y el bien común. Juntos, podemos trabajar en proyectos que no sólo respondan a las necesidades materiales de nuestros ciudadanos, sino que también fortalezcan la fe, la esperanza y los valores que nos unen. Agradezco al obispo Pizarro por su liderazgo y su compromiso con la comunidad".

De esta manera, el legislador del radicalismo sigue con su peregrinar de reuniones, mientras apuntala la campaña a gobernador del senador provincial, Ricardo Colombi.